

Appel à la vie totale de consécration à Dieu

Apparition de Notre-Dame du mont Carmel le 13 octobre

Cette apparition a le sens d'une totale consécration à Dieu. Notre-Dame, se montrant revêtue d'un habit religieux, elle a voulu représenter tous les autres habits par lesquels se distinguent les personnes entièrement consacrées à Dieu, par opposition aux simples chrétiens dans le monde. Mt 5, 13-16 ; 7, 13-14 – Ph 2,8 – Lc 10,16 – Jn 8,29.

Toute personne consacrée a aussi accepté et promis de toujours faire la volonté du Père, en imitant le Sauveur. Ce renoncement à notre volonté est un holocauste par lequel nous nous unissons à la Passion du Christ au bénéfice du Corps Mystique. Nous commençons à en faire partie à notre Baptême, mais pour y rester, nous devons être des membres vivants qui donnent et font grandir la vie. Jn 15,2 – Mc 3,35. C'est par l'union de notre volonté à la volonté de Dieu que nous appartenons à la famille de Dieu. Lc 14, 26-35 ; 18,14 – Mt 19,11 ; 29 ; 8, 19-20 – Nb 30,3 – Qo 5, 3-6 – Ap 14, 1-5 – Jn 15,16 – Lc 1, 46-52 – Mt 20 25-28.

La mission des personnes consacrées est de travailler et de sanctifier en union avec le Christ pour le Royaume des cieux. Chaque consacré est un autre Christ sur la terre, un autre agneau envoyé par Dieu pour enlever les péchés du monde. Jn 12, 24-27.

Extrait du livre Appels du message de Fatima, sœur Lucie